

## Cerca de 500 atletas corren la 5K Ciudad de Elda

22/10/2023



Los corredores han convertido en un éxito esta prueba | Nando Verdú.

Cerca de 500 atletas han participado esta mañana en la séptima 5K Ciudad de Elda organizada por el Club de Atletismo Elda. Con 12 grados de temperatura y un cielo encapotado, los atletas han comenzado a correr a las 10:10 horas, justo cuando ha empezado a caer una ligera lluvia sobre Elda y sobre la avenida de Ronda, donde ha tenido lugar la prueba.

En unos de 14:40 minutos ha cruzado por la línea de meta el ganador de la prueba, Víctor Requena y la primera mujer en hacerlo ha conseguido superar un récord, María Fuentes ha terminado la prueba en 16:52 minutos. El primer eldense en finalizar lo ha hecho en 16:14 minutos y ha sido Marcos Sánchez.



Víctor Requena ha sido el ganador de la prueba | Nando Verdú.

Un año más la prueba la ha arrancado Zancadas sobre ruedas con más de una decena de voluntarios y tres usuarios que con ilusión han disfrutado de esta mañana deportiva.

El público, pese a la fresca mañana y la lluvia, no ha dudado en animar y apoyar a los atletas. Después han tenido lugar las carreras infantiles con una buena participación.



Zancadas Sobre Ruedas ha participado en esta carrera con tres usuarios | Nando Verdú.